

年頭ごあいさつ

明けまして おめでとうございます



皆さまにおかれましては、健やかに新春をお迎えのことと、謹んでお慶び申し上げます。また、旧年中は社会福祉協議会の様々な事業につきまして、温かなご支援ご協力を賜り、心からお礼申し上げます。

さて、今年は丑年。「丑」という漢字は、手の指先に力を入れて曲げ、物を握る様子を表した象形文字で、「ひねる」「からむ」の意味があります。「紐」という漢字にその意がうがえますが、本来、植物の成長過程、循環を表し、時いた種の中で閉じ込められていた芽が、ねじれながらも懸命に発芽しようとしている状態のことをいうそうです。

また、「丑」は動物にあてはめると「牛」ですが、牛は古くから農業や酪農など、私たちの生活と密接に関わってきた大切な動物でした。その働きぶりと漢字の成り立ちから、丑年は「我慢・忍耐」、「粘り強さ」に加え、「発展の前触れ（芽生え）」となる年といわれています。

コロナ禍の中にあって、まだまだ耐えなければならない時が続くかもしれません、明るく心豊かな地域社会の実現に向け、私たち社会福祉協議会職員一同、ともに手をたずさえ、着実に歩みを進めてまいりたいと思っています。何とぞ、よろしくお願ひいたします。

今年一年が皆さまにとりまして、希望に満ちた実り多き年でありますよう心から祈念申し上げ、年頭のごあいさつとやらせていただきます。

社会福祉法人
田原市社会福祉協議会
会長 山田 貴三

赤い羽根共同募金（歳末たすけあい運動）

令和2年12月1日～31日の歳末たすけあい運動の期間において、以下の皆さんにご協力をいただきました。

●学校募金

蔵王こども園様、漆田保育園様、市内小中学校様
愛知県立成章高等学校様
愛知県立福江高等学校生徒会様



▲田原中部小学校 様



▲童浦小学校 様



▲福江小学校 様



▲泉中学校 様



▲成章高等学校 様



▲漆田保育園 様

～令和2年度中央共同募金会会長表彰～

長年にわたって積極的に広報活動や募金活動に取り組んでいただいた功績に対し、中央共同募金会より優良地区・団体として明るい社会づくり推進田原地区協議会様が表彰されました。